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社団法人山形県労働者福祉協.会

理事長 大 泉敏男

" 
関付叫し吋て叩お抽@肝叩で吐と山ぎい討

� 今4年手とそは瞬るいa稲首題が多〈な'ますように祈念しております.

今、デフレ不況による側慮、倒産による解雇、解雇による生活普貧困、貧困による社会からの

孤立、孤立によるメンタルー自袈というrllの連創jがつ〈られています，，"年度からスタートし

た無料での生橋・勿・相般事業(生活あんしんネヲトやまがた事鷺)における4ßから11月までの

相後件敏は31911'.前年比�7情となヮています，Jt労民蔵相儀-法律相陵部件、 心の悩み欄俵

お血多重債務担臨時、家庭澗極相禄，.例入金偏・生活苦相厳21件となっており、 現在の社会状

況を反映しています.

悪の違舗は「個人の自己責任槍」では解決できません.職場、地歳、家庭での助け合いの繍神、

連帯感を取り戻し、 幸せをつくるために、皆様と力をあわせて頑張っていきたいと考えておりま

す。今年もどうぞよろLO:!l買いいたします。
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連 合 山 形

事務局長 粛 藤 健
続年明町ましておめでとうございます.昨年

中立逮合川勝の話勧.各地域協働会の活動に対

しますご支援ご協力 本当にありがとうござい

ましh心より信館市し，�I:rますユ

さ℃昨年は著是々の駕待とは車庫に景気閏復の遅れや政調舎の混速な払

取り巻〈環境は依然として改嘗されない伏視が続きました.そんな中、連

合山形では『山形電子解雇通位田闘争の周利'J r.鑑賞金の大幅な引上げJ

鴨志漉労情センターの設置むなど成果に結びつ〈活動開できました.

今年の活設油、間もな く始まる春闘で、すべての".者に波及する賞金

の獲得を硲ざすととも巴4月施特される統一自治体遇措では、我々の代

弁者となりうる・民を地方自隆会に送り出す ため.権蘭立観捕者の当量障をめ

ざして組織の総力を結集し取り組みますユ本年も晦鑑が多い年となります

が稽霞湿の解決に「場拡ーl曹a聴きのご支援をよろし〈お願いいたしま抗

最後1=.今年一年がご家族を含め皆さまに取りまして輝かしい年となる

ととをご祈念申し，m.年粛の幾多といたします.

守点
.................................................. . �守

全労済山形県本部

本部長 三 樺 幡

あ砂ましてお めでとうございます. 

.. 労福協紅聞織する組合員の皆様"はど
家富島共�爽やかな新年を迎えられましたとと
お昆ぴ 申しょげま守二

旧年中は金労祷山形県本"に多大なるご厚情を贈りましたととに標〈
虚耐申し上げます.そして本年も変わらぬど".置の種l宜し〈お.い致し
ま..-.

新年にあ たり今年@干支に因んで剖帽需をしたためましたので.是
非民噂してください.ri…と拙

災容に 備え万金 大型で
ギブ・テイク 労告書湿泡は たすけあい
どの保障? 生指震計 お手伝い

終 身の 医2健保障は 「と〈みん』を
今年戸舟組合員とご家族の方々のご健跡ご多幸ご摺帽をお祈り申

し土庁ま..-.

-・・...............................................

山形県生活協同組合連合会

会長理事 岩 本 鉄 也

新年あ防 ましておめでとうございま1

全国閣に地方楠費者行政予算隠とと10年間

で大き〈減少してい去した.とれに歯血泌をかげ
るぺ〈、昨年9月に稽費者庁が男是しました.山

形県においても‘山形県常費者行政稽性化基金(3健4，200万聞を活用して
県独自の強化策が進められてい去すが、住民にー昏身近カ市町村にお防る
精費者行政@売実強化を求めていきます.

また山形県は 『食の安全安心象候』を『県の新たな.'合発展計画の
内容と粛軍を図る必賓があるIとして、200併手皮肉の制定を見送りました.

しかい「現渇次山形県縫合発展針胃Jには食の安全・安心についてr.薬の

遺産使周や食品表示の適E化怠ど、生産から梶週・柄費まで、食の安全・安
心を確保する取組みを強化する』としか記されていません. 食の安全確保に
闘する倍額が揺らいでいる中にあラて、全国に"を1る実効性のある『食の安

全・髭b条例Jを、ー剣も早〈制定するよう求めていきたいと考えています.ー

今年も いのちと〈らし 地域を守るためカを合わせて調贋っていきま
しよう.

， . 
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車tlt労睡金庫山形県本部

本部長 門 脇 玄
明けましておbでとうございま坑

昨年6.1'!25日に開催された第7閏温常総会

にお き志して、山形県本榔長に松任いたし志し

た

tt任前は山形県教.員組合 の執行委員長として労働金庫運動に携

わヲてきましたが 今後は経管者として参画するとととなりました.立.

が表わりましても、会員・包合員に対する労金窪勤の実践という意味で

陪不安であり.会員の皆様同負託に応えていきたいと考えて冶りますユ

さ℃昨今切労働者金取り巻く情勢は景気の彰智からW糟減少や雇

用不安が被いており、勘労者循祉金歯樋聞として勿金が果たす役割の重

要性砿ー層高まっております.ー勤労者の轟らしを金磁面でしっかりザボー

トし 会員・組合員・関係固体との'慣がり壱源め 皆様の期待に応えられ

るよう奮闘してい〈所存でありま主

本年もどうぞ宜し〈お願い申しょげます.

••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• 

山形県労働脊住宅生活協同組合
理事長 酒 井 芳 明

明げましてお珍でとうございます.一山形県信

働者住宅金権協同組合{住宅金協}です.

常日頃は、当生協の事業に関してお力据え

を賜りまして本当にありがとうございます.ー

マイホームの雄被は献もがかなえたい大宮な夢でま�.<仲間のそん

な夢に少しでも怠慢に立ちたいと考えていままL営利を目的とせ式相互

の駒内伊台いを2基本とする協同箪合で雪もらぜひご根康下さい.

あわせて、高働者向け賃貸マンνョシ『ガーデンテラス七日町』につ含

ましても便利で安4己、そして自由をコンセプトに老後を安心して、ゆった

り過ごすこれからのライフスタイルを考え.オープン1周年を迎えまし

た.ご利用の鉱大に皆織ゆらのご協力をお願いし、本年初、よい年であり

ますようご祈念申し上げ、新容のご操拶といたします.

-・・..............................................

働山形県労働者億用基金協会

理事長 五十嵐俊 夫
新年明けましておめでとうございます.

常日頃は山形県労幅協に集う仲間の健機か

らのご待".ご支援を贈り 心から盛甜し厚〈

御礼申し上げまま

さて、2008年秩のリマンショック以降の長視悪化F弘雇用・賃金網

霊問形で衝労者の生請を遣事」未だ多散の・労者が景気圏復を鴇慮

するには、至っておりませんし、本格図書には更に時聞がð要であると

恩われます二

乙れまで、山形労信協院、労働金庫と共に勤労者に対する生指応援運

動に積極的に取り組んできました.このような状況であるからこそ勤鯵

宥のための保証機関としτ可事棄を行う時であると考えております二

今後とも.皆様方のご指事とど鞭錘をお廟い申し上げ.本隼が.傍様方

に取りまして、良い年でありますことをど記念申し土げ濃す.

本年もよろし〈お雌い申し上げます.ー
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山彩県ど繕談会=闘行動や闘醐を醐=
11月10日、県労福協は『山形県と県費掴協の懇談会」を行いま

した.県からは吉村美栄子山形県知事はじめ所管幹部5名前出

席、労福協からは各加盟国体の代表者が15名前出席しての開催

となりました.

例年、知事に対し葺鱒奮を提出してきましたが、今年は初めて

喧誠会Jという形式で府いました.知事には公務多忙の中で1

聞間半もの時聞を取っていただき、要請行動だけではな〈、県政

と労福協の互いの現状と課圃について意見を吏わすととがで

き、大変有意義な盤般会となりました.

冒頭、県労福協の大泉理事長ヨ帆吉村知事に要請書を手控し
rt2年連躍で自融者数が3万人を超える現状で、地域・職場で

の助け合いの精神速栴""を取り戻してい〈ことが求められてお

旬、労掴協の役割もそとにあるのではないかと且っている.ま

た、本日の恕機会では県政の現状と醒題について理解を揮めた

い、知事には労福協の現状と梨園についてど理解いただきた
も羽と損越多しました.

醜いて吉村知事

は 『県内の雇用状

担は依然として厳し

い状視が桂いてい

るが.更なる雇用対

揮を実施し、山形県

雇用安心プロジヱク

トの着実な推進を 曜講膏を手量産す大泉理事長と曹村県知軒

図りながら、安定雇

用に向げた遭簡を確かなものとしてい<Jと考えを述ぺました.

その後、県政緑色県労福協の加盟国体の栢介や事轟報告、

意見交換と輯きました.意見吏換のテーマは「多重債務問題に

ついて〕とI地方精費者行政の売量について』で、山形県のとれ

までの取り組みゃ今唖の強化策について意見を聞〈事ができま
した.

以下、要請8項目と意見交換の内容となっています.

1. I簡|事|項|
①労福臨に射する事量掴助金の現揖置の錨抱並びに直話あんしんネットやまがた事動への主置の要踊
@東北労働金庫山車県本耐との握割圃量制Eの躍観措置のE冒
@山形県労慣臨と各市町村が輔植している提横綱置の瞳植についてヨ位置の軍帽
@山車県.育基金協会司事量について.メールマガジンr�守備や志がた」への定掴掲輯の畢圃
@食の安全確保につ日て.金圃に腎れる裏抽性のある「食目安全・安心象個〈恒蔵�Jの制定のE圃

⑥石油製品の高圃に対し「投蝿マネー』の規制由化に働きか肌並びに『帽祉灯抽」実胞のE惜
⑦珊費者行暗法且の拡充璃量生活相融圃の待遇噴草人材育成について置なる強化0).醐
⑥著書掌植の増lIt.あるいは大幅なu掴の葺葡

(1)多量償揚問圃について
『山形県多重慣務対策協語会」を立ち上げ、多量個務問題への対策を強化していることは承

知していま す二この協議会には弾幅協及び労働金庫も参加していますユ

2010年6月に改E貸企業法が完全施行されましたが、武富士の民事再生法、大阪府の貴金特区構担、クレジットカード現金化

商法、悪質ビジネスのトラブルの増加など、新たな割咽も生まれてきています二そこで攻の点についてお聞きします二

er山形県多量flUI対鎗協暢会」ι指祖協や労金との握織
について考えをお圃きしたい.

{県知事}
貴也・会に対してはこれまで同車山形県多重信.対策也

嘗舎を量じて這離してい〈とともに‘責措竃舎の「生活なんで
も相劃や来週間.金庫の『ザポ トロン」などの情砲につ
いて『多量債務者相観ハンドブック』を温じて情報提4換してい
きたいと考えている.

en山形県多量0・a対館協.会』の充実強化績について� e，の

ようお埠え方にあるのかお聞きしたい.

(県知船
山形県多量償楊対策協.舎では「多量償却属者相酸ハンド

プツク』を作成」相陵窓口の情報握供をしている.また.担
当者の相敵対応能力の向ょを園るための「多量健趨相酸担当
者研修会』の闇値や.毎年1111に県内'9か所03市と各総合
支用にて印刷相懐舎』を開催している.

今後はこれらの取り組みをさらにすすめてい〈とともに‘関
係・聞との連機を強化し.相蔵省を梱瞭・聞に傷事する体制
を充実してい<.
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(2)地方消費者行政の充実について
2009年9月に消費者庁前スタートし、2010年2月には「地方禍費者特政

の充実と強li�のためのプラン」を策定しました.

とりわけ消費者行政の土台である地方消費者行政や、相霞棚能を強化し

ていくことが大切であると考えていますユ勤労者の大部分は消費者でもあ

ることから、勤労者回生活と椙祉の向上日そして安心安全な生活を確保し

ていくためにも、地方消費者行政は極めて重要であると思いますユそとで次

回点についτ.，tl聞きしま主

.消費宥行政をすすめてい< r推進本
陣』の設置や組穫について. ど のような
考え方にあるのかお聞きしたい.

〈県掴事}
県においては.櫨合的かつ効果的な

消費者行散を推量するため.危楓嘗理
〈らし安心局長を且長とし庁内聞係16
園長輔踊虚血とする『山形県清費者
行政連銘会圃』を量置レている.軍軍
事項については副掴事を園長とする

「危.管理調盛会.Jと情報の共有
を圃りながら施策の 推量を困ってい
る.

武宮士問題

-固の基金を活用した消園者行政の
推量について、現周目指での考え方につ
いてお聞きしたL、

曙知事}
山形県清費者行車活性化着金につ

いては.県や市町村の消費生活セン
ターを新規に置置したり、相厳員の増
員‘啓発活動の強化など清置者行政の
充実に取り組んでいる.

なお、このa.金の靖周期限が24年
庫までに延長されたことから、市町村
に置周を働きかけたところ.24隼度ま
でに使い切る蝿畿の 事量計画がよがっ
てき ている.25年車以降についても財
政措置を含めた宜量制直について園
に樋泉してまいりたい.

~民主党県連に要望書提出~

消費者金融大手の武富士が会社更生法の適用を申請した問題

で、 労福協は10月31日に民主党山形県総支部連合会の和嶋未

希会長に対し要望書を提出し、 利用者の過払金返還が確実な

ものとなるように特段の対策在韓じるよう要望しました.

武富士は9月28日に会社更生法の適用を申請し経営破瀧す

る事態となりました. 破粧した一因として過払金返還請求の

2011年1月1日

.掴E費量の処遇改蝿貨車相暁且の専
門性の向上についての車置貨について
お聞きしたい.

{県師事}
10月現在、4地械に11名の消費生活

相臨且を配置している.
相陣且iこ対してf;t.専門前な知置を

憂する事震の噌加や‘園の要望など も
あり. r有資格者の在圃年間を定めな
いこと」や. r有資絡者加算』など処
遇を改普してきたところである.

また.尊門的な研修に参加させた
り.県消費生活センターの 相酷且が市
町村や新設したセンターに出向いて現
地研修を実施して相酷且の専門性の
向上に取り組んでいる.

増加と言われていますが、 そもそも武富士利用者にとっては払い過ぎた金利を返してもらうというE当な

要求なのです. しかし、 会社更生法を申請したことにより、 過払金の返還が大幅に削減される可能性があ

ると報じられています.

過払金は利用者へ確実に返還されなければなりません. 特段の対策を講じるよう、 民主党県速に要望し

ました.
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司法修習生への給費制が1年延長!
2010年11月26日、 参議院本 会 議にて「司法修習生に対する給費制の 廃止 ・貸与制導入」 を一年間延期す

る裁判所法の一部改正案が可決・成立しました。 とれにより、 2011年10月31日まで の暫定措置ではあり

ますが、 司法修習生に給与が支給されることになりました。 関係団体・ 組織の皆様には、 ご理解とご協力

をいただきましたとと、 お礼を申し上げます。

2004年の裁判所法改正により、 2010年11月か

ら司法修習生に対する給費制が廃止され 、 貸与制

が導入されることか ら 、 中央労福協の笹森会長を

共同代表とした「司法修習生に対する給与の 支給

継続を求める市民連絡会」 が2010年6月に発足し

ました。

発足 後は連絡会 を中心に、 街宣行動や 賛同署

名・請願署名の取り組みを行 い 給費制の存続を求

めてきました。 山形県労福協としましでも、 関係

団体・組j織の ご理解とご協力をい ただき、 5.052筆

の請願署名と賛同団体18団体を集約できました。

そし て、 改定裁判所法が施行された11月1日以降

も、 臨時国会での法改正を目指し て引き続き活動を

継続し、 11月26日の裁判所法の 一部改正に至り、

貸与制導入 の 1 年延長 が実現しました。

ただし、 貸与制導入を 1 年間先送りしただけに終

わらせではなりません。 本法の時限であ る 2011年

10月31日までにより良い結論を得るために、 幅広

い市民参加によ る開かれた検討の 場を速やかにス

タートさせるよ う 求めていきます。 引き続きご理解

とご協力をお願いします。

西置賜地区労福協| 会 長 佐 藤 浩 昭

事務局長 新 野 嘉 則

長井市本町2-2-3 東北労働金庫長井支届内 I TEL 0238-84- 1 1 00 

相談活動展開中!
当地区では、多重債務者の救済に向けてL相談会は当地区の 各自治体、各社会福祉協議会から後援いただき、クレ

サラネットワーク置賜との共催で、「債務整理無料相談会」を開催しています二長井会場で年8回、小国会場で年4回

開催していまホ相談数は減少傾向にありますが、司法書士の親身な 対応で、相談者の 多くが解決の方向性を見い出

し、相談会 の広報を通じて、自治体、社会福祉協議会との 連携

が強まり、日常的な相談 の増加に繋がっていまホ

また、 11月19日(金)には、年1回恒例の弁護士による「無料

法律相談会」を開催し、金銭問題や相続、家庭問題等、幅広い

相談を受けました。

当地区協議会では、こうした相談会を継続開催することで、

勤労者の「お悩み解消」 の お役に立 てるよう努めていきたいと

考えていまホ

見'1?tffIÆ!J'S rJj'，必7:111.認のあ手Iif{， U 

債務董理療斜相議会

2月19日(土)5 3月19日(土 i
j舎喝・弔う;!;It..梓室鴎jj舎楊弓うきん甚持軍信 i

ま九'1111重信;
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志

丁目し0238-40-351 1 

県鵬、ポヲυシタ大会! ! 
去る6月21目、8団体，掴により聞置きれま刊した.路大会の予遣も兼ねたとの犬急日頃の久ト"Ãを吹き飛ばす予

のごと〈、思う存分療しみ志した.個A優.，1，女性治樹忠治 . . 

るという快挙でした.

多量債務封筒窟見安練会開催
10月20日当協会主催巴より甫陽市役所においてー市二町

帽陶・高自白川間関係部現出端祉協陵会司法書土労

.金庫ら針17名の参却巴よる意見変換会が符われましb
rjl払い事鶏のiII少」、『セーフティーネット貸出の現状と

穂趨白、「利息制限法内での断たな多a債務院勤、「貧困や
ところの閥趨むなど様々な角度砕ら>.. がなされましたh

丁目し0238-23-2601

好..!鶴子で議し〈ものづ〈り『米沢観子奄@ヨ<0・』奮闘値
米沢地区労循箇で恰構成9団体1時掴して、各種事棄を行っておりま坑今聞は連合憧・地・が担当している『米

沢鶴子ものづ〈り動を鱒介いたします.

ものづ〈りの街米沢から、子供たちの『ものづ〈り』への関

心を高め、更には幅たら〈とむへの関心を高めるととを目

的に開催しています.
今固ま5回目となります軍3月14日(日米沢市すとやか

センターにて前年にヲ，.催者高畠町民モ}タフアイ/Jの片平

琢鋼さんを瞬師に傾き15組約35名の親子が.無添加問手
作りソ』寸ト;，J作りに按摘しました.片平さんは本場ドイツの
世界的な品評舎で受賞経験がおり安心安全手作りにこだ
わった右端即ムソーセージ暗取量販売している支庁式参
加者からは侮民好評を博しており今回も真剣に棄し〈取り
組みました.

」

.. 島a・e艇場醐伍"""... 阻柳咽!Jf:"C'Þ'，膚す.

仮調・・『専門的立場からみ定メシタル聞・、 その貴重庖J
E1"" 31111311樹事前酔・ 鴎師
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|JR山形駅から徒歩約12す・安いl舎議室利用科新年舎ご予約承P中|

門パルズが便利です
ふ 大荒f1dfkx-ホームページ屯ご覧くださも、

http://www.otemon-凶叫p

生活なんでも相談Q&A No.2 

生活あんしんネットやまがたでは、「生活なんでも相談事業Jを行っていま言。相談

内容は法律相談、労働相談、多重債務相談、生活相談、就労相談など、なんでも受付けます。

相談無料、秘密厳守となっておりますので、 お気軽に安心してご相談下さい。

今回も労福協顧問の設楽作巳弁護士より回答頂き、Q&A方式で掲載致しま雪のでご

参考下さい。(※個人情報保護のため相談内容の一部を変更していま宮)

1l'1 (60代・男性からの相酸)
・ー・隣家に植えてある黒竹の枝葉が境界を越えて、私の家

の方まで伸びてきている .固に刺さりそうで危ないので
切りたいが勝手に切っても良いか.

，司自 民法233条1項!こ「隣地の竹木の枝が境界を超えるとき
ー...は、竹木の所有者にその枝を切除させることができる』

と晶ります.
従って勝手に切ることは出来ないことになります.ま

ずは越境した枝を切ることを隣に請求します.請求して
も相手が応じない場合は『切除せよ」という裁判をする
ことになりま主

『相手が応じない時は何でも裁判に出せ』というのは
日本の法律の典型例ですが、問題だと思います.鵡判に
出しても時間と費用がかかり、急帽の要に合わない事例
が多いのですユ

載単jで切除することが認容されても相手が応じない
場合は、代替執行の許可と費用立嘗払の裁判を求める
こととなります.その許可 を得て、自分で越境した枝を
切除し、その費用 を相手に情求するという順序になりま
百九面倒ですね.

-

ドイツ民法のように相当の期聞を定めて切除を催告
し、相手が期間内に切除しない場合は自分で切除するこ
とが出来るという具合に改正されたら良いと思いま1

-

v 

-

生活あんしん初トやまがた圃01

〈弁護士設楽作巳先生〉

1l'1 σo代・女性からの相麟)
・ー・夫が10年以上前に東京へ出稼ぎに行害、その後音信不

通で行方不明である .雌婚したいがどうすると離婚でき
るか.

'羽目 障婚する方法に協竃離婚と裁判離婚の二つの方法があ
ー...ります.協臓障婚は夫婦がお互い!こ暗し合って陣揖する

ことの合意ができた場合に、市町村畏に協議腫婚の届
膏を提出することによって成立しまホ

本聞のように夫が行方不明では協議することができ
ないので、協箇瞳婚の方法はとれないことになります.
様判陣婚は相手が行方不明でもできます.ただ裁判障
婚の場合は瞳婚原因が法定されています.

民法第770条 夫婦の一方は、次に掲げる場合に限り、

障婦の訴えを提訴できる
1.配偶者に不貞な行為があったとき
2.配偶者から悪意で遺棄されたと曹
3.配偶者の生死が3年以上明らかでないとき
4.配偶者が強度の精神病にかかり、回復の見込がな

いとき
5.その他婚姻を纏鏡し難い重大な事由があると吉

本間では2.31こ骸当し陣婚原固となりますユ
そこで方法として裁判所に離婚の訴えを出すことにな

ります.行方不明の夫には公示送還の方法で訴状を送
遣しまホ公示送連とは、送連すべき書類を書記官が保
管し‘受取者が出頭すればいつでも交付するということ
を裁判所の掲示板に掲示して2週間経過すると書類が
送達されたという制度です仮眠法111条、112霜û.

その後はあなたが裁判所に出廷し上記弘3の事実在
陳述して判決となり、判決が確定すれば障婚が成立した
ことになります.市町村への届出は必要ですがこの届出
は効力要件ではな〈、報告書ということになります.

細かい問題が色々あり、一人でやるのは難しいと思い
ます.専門家に依頼しましょう.
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協労l
労信協は働く仲間の保証人 東北労働金庫の保位協会です

《山車県・骨市町村がパックアップ》

各自治体でほ. ..制度を実..し、 皆さんのSらしをJl<1!していま吻.

山形県内の地域社会に有轟な人材申育成と著者の
県内への就樟・就聾を促進、県内企聾の発展に寄与
してい〈ことを目的としています.

1利子補給制度
2就職を促進するための情報提供
S崖業経済および雇用状況の圃査
4勘労者由経済的地位と植祉の向上

E剖=-�J日j;己主主時副II�'，--
ろう曹ん教育資金『ふるさと奨学ローン」をご利用し、
お子様が卒業後、山形県内に就職または就聾した
場合、それ以降由利干に対してお一人様元金200
万円を限度に、年1.0軸分を(財)山形県勤労者育
成教育基金協会より補給する制度です。

C�ZU'-lQ)亙0�亙互〉
事露間人山形叫者信用基金協会

山形市木町翼町12-37‘1&023-632-6750

場縄輯韓同少
利子'.. .. 1811度』
議荏. W頑南講珊または就業レた
揚合は、 それ以降の利子E対してー金2
00万円在限度lこ、 年1.0%分が〈財〉
山形県動費当者育成教育基金協会より補鉛
されま官.

-お置いみち/ご本人や橿躍の方の教育費用としてご朝用い
ただけます.

・ご融置金蝿/量高llXXl万円
・ご融置期間/固定金利型量畳10年

〈信量リサポート湿靖世が司置です.
.保匝人/当金庫掴Eの保E・闘をご利用いただきます

ので'.則として不要です.
.金制・畢IU唱はろうきん各主眉へお問合せ鳳います.

・取扱L喧融梅岡・東北労働金庫山形県内各支底

業審査の舗展.ご融資できないなどご報担に轟えない場合1></0りますので.予め
ご了承〈ださ山.

薬庫扇に説明書を周志しております.
2011年1月1日現在

E堕醤藍彊躍轟轟麗轟量語週園盟理園
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• ‘人生をゆったり過ごす場所

町

プライバシーと安全を大切}之、

謀議

晶ラ管理スタフフが常.し安心で快進つな事らlkザポ】H・たします.
， .1 >， '..'u=_ i・闘;，，=-
ー ー一一 一

-・eライフスタイルー・恒究..，島、.摘で奇心、そして由薗怠
菌剤帽肉U賃貸マンションで...

lHl 垣EZZ沼2，M圃 園田園0120・32・6878
霊草置冨置置昌 帥瞳'^闘相構mJp/直璽璽E司同

県内連帯で新た主よくらしの創造へ

co・oρ

図山形県生活協同組合連合会
山形市よ柳67-1 TEL 023-686-6261 

FAX 023-687-2570 
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変わらない「安心」を、
お届けしていくために。

さ並主主::::J�監里担
豆亘亙蚕豆コ仁豆窒窒雪一

巳亙己主盃盃ÐC亘璽璽言

仁三豆E至豆コ ële.言r

傘"濁U，.�・e開f'ltl..lt，・0・"の.悼"τ

II.:a".ー.. ‘..伺m・・..の安心盆階企.，
4・6・"・O)l!'l.Tぃg・T.:tit盆を..鋭い

いだr.'\'τ帽..に.. 九七!.fH・2降雪債をご拘周
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